

Fecha 23.01.2009	Sección Estado de México	Página 35
---------------------	-----------------------------	--------------

Ahora sí retirarán costalería

Luego de dos años con kilómetros de costales de arena rodeando la ciudad a fin de protegerla del **agua** por el desborde de los ríos, la semana próxima por fin será retirada esa costalería que ha provocado pérdidas económicas a comerciantes y ha afectado la salud de quienes viven entre esa arena.

Según el presidente municipal del Centro, Evaristo Hernández Cruz ya se tomó el acuerdo con **Conagua** de que se quitará a partir del 27 de este mes la costalería.

"Donde nos tocó meter costalería -al ayuntamiento- fue en Casa Blanca, ahí nosotros retiraríamos la costalería además lo que más impacta es la costalera que se ubica en ambos malecones de la ciudad y según nos informa la **Conagua** se encuentran en estos momentos concursándolo y prácticamente para la próxima semana comenzaría el retiro de esta costalería", dijo el edil.

Hernández Cruz dijo confiar en este acuerdo porque "fue tomado ya directamente con el director general de la **Conagua** y la verdad las veces que hemos tomado acuerdos con el director general nos ha cumplido".

"El año pasado si ustedes recuerdan yo hice el acuerdo de que nos iba a ayudar con unos equipos para la limpieza de los drenajes y nos ayudaron con tres equipos; ahora le estamos pidiendo que nos ayude con equipo y nos dijeron que lo iba a valorar.



Ha provocado pérdidas económicas a comercios.

